

**DECISIONES DE JUNTA DIRECTIVA
BBVA Colombia
Agosto 27 de 2018**

BBVA Colombia informa que la Junta Directiva en sesión del día de hoy, tomó las siguientes decisiones:

1. Aceptar la renuncia de Rocío Pérez Mies al cargo de Vicepresidenta Ejecutiva del Área de Riesgos, quien retorna a España como Credit Risk Officer para las Unidades de América del Sur, como parte del front del Área de Global Risk Management (GRM) de BBVA., S.A.
2. Designar en reemplazo de Rocío Pérez Mies, a Alfredo López Baca Calo como Vicepresidente Ejecutivo del Área de Riesgos, quien viene de desempeñarse como responsable Wholesale Credit Risk en BBVA Bancomer. Alfredo López es ingeniero industrial de la Universidad Panamericana de México, con un MBA del Ipade Business School, (Instituto Panamericano de Alta Dirección de Empresa), cuenta con 20 años de experiencia en BBVA, con una destacada trayectoria y gestión en las diferentes posiciones que ha ocupado en el Área de Riesgos del Grupo.
3. Designar como Vicepresidente Ejecutivo de Corporate & Investment Banking a Carlos Alberto Rodríguez López, economista, especialista en finanzas y magister en economía de la Universidad de Los Andes, con MBA del Insead de Fontainebleau, Francia. Cuenta con una amplia experiencia profesional, desempeñando entre otros cargos, la Vicepresidencia de Finanzas Corporativas de ISA, la Vicepresidencia Internacional de Bancolombia y la Vicepresidencia de Desarrollo de Mercados de la Bolsa de Valores de Colombia. Así mismo, se desempeñó como director general de Crédito Público y Tesoro Nacional del Ministerio de Hacienda y Crédito Público.